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Protokoll 
 

 

Jahreshauptversammlung 2023 

 

Freitag, 10.11.2023 19:30 Uhr Stadthalle Flörsheim 

 

1. Begrüßung 

Christof Lauck eröffnete die Jahreshauptversammlung um 19:40 Uhr. Es waren 15 

stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Die Beschlussfähigkeit der Versammlung war 

damit gewährleistet. 

 

2. Bericht des Vorstands 

Der Vorstand betrachtete in seinen Ausführungen das abgelaufene Jahr: 

Stammtische, Kreppelkaffee, Heringessen im scharfen Ecke, Wanderwochenende an der 

Mosel, Überaschungsausflug nach Wicker mit Führung und Straußwirtschaft, Grillen bei 

Regina, Wanderung mit Bollerwagen 

 

3. Kassenbericht 

Christof Lauck trug den Kassenbericht vor (Kassenbericht siehe Anhang). 

 

4. Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Jürgen Naass und Isabelle Reuter prüften die Kasse. Christine 

Schreiber beantragte die Entlastung des Vorstands. 

 

5. Entlastung des Vorstandes 

Die vorgeschlagene Entlastung des Vorstandes wurde einstimmig per Handzeichen bei 5 

Enthaltungen erteilt. 

 

6. Neuwahl der Kassenprüfer 

Es wurden Uwe Schreiber, Monika Port, Jürgen Naass, Bianca Miksch vorgeschlagen.  

Mit Handzeichen wurden die Vorgeschlagenen einstimmig gewählt. 

Damit sind Uwe Schreiber, Monika Port, Jürgen Naass, Bianca Miksch als Kassenprüfer 

gewählt. 

 

7. Informationen/Diskussionen zur 60er Fahrt 

Es gab einige Rückfragen zu Details der geplanten Fahrt. 

 

8. Feier zum 60sten 

Feier soll am Termin des Dezemberstammtisch durchgeführt werden. 

Es wurde angefragt, wer beim Festausschuss mitmachen will. Bianca Miksch hat sich 

bereit erklärt. 

Es wurde darüber diskutiert, wo die Feier stattfinden kann. Am Ende gab es im Plenum 

den Konsenz, dass das Joffchen am besten geeignet ist? 

 

9. Aktivitäten 2024 
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-Stammtische, 

- 60er Fahrt 

-Grillen bei Regina, 

-Heringsessen 

-Wandern 

-Wanderwochenende im Herbst? 

 

10. Verschiedenes 

-Anregungen Cloud um den Mitgliedern Bilder zur Verfügung stellen.  

- Freuquenz der Fahrten mit Übernachtung sollte gesteigert werden. Hintergrund, zumeist 

ist bei älteren Jahrgängen die 75er Fahrt die letzte.  

 

 

Anhang:      Protokollantin 

Kassenbericht      Andreas Gappisch 

Anwesenheitsliste 


